Dordogne : récompensés pour leur engagement dans l'agriculture durable



Jules Charmoy, agriculteur à Saint-Aquilin, a installé un méthaniseur sur sa ferme. © Crédit photo : archives Stéphane Klein/ "Sud Ouest"

Deux Périgourdins recevront une bourse de la Fondation de France

Deux agriculteurs de Dordogne figurent parmi les lauréats 2020 de l'opération Cap sur l'agriculture durable de la Fondation pour une agriculture durable en Nouvelle-Aquitaine. Ils recevront leurs prix lundi 11 octobre. Il s'agit de Stéphanie et Jules Charmoy, de la ferme des Charmes à Saint-Aquilin.

Les Charmoy ont mis en service un méthaniseur en 2019 sur leur exploitation. Il fournit de l'électricité, revendue à EDF, et de la chaleur pour un séchoir à foin en vrac.

L'objectif des deux agriculteurs, à la tête d'une exploitation en polyculture, avec un élevage bovin et porcin, est de ne plus consommer d'énergie fossile pour produire de l'énergie alimentaire. Ils recevront une bourse, via la Fondation de France, d'un montant de 1 500 euros.

Pour 2021, un nouvel appel à candidatures est lancé. Pour participer, il faut compléter un formulaire avant le 15 novembre, sur le site https://agridurableaquitaine.com/.